



Lettre d'Information N°33

Evolution de la section

Astronomie

Septembre 2024

Bonjour à toutes et à tous,

Chez APG comme ailleurs, c'est l'heure de la rentrée.

Voici deux informations.

1 - Comme vous le savez, il y a deux ans nous avons créé une section astronomie au sein de notre association.

La première année (Octobre 22 - septembre 23), 12 personnes membres d'APG ont participé.

La deuxième année (Septembre 22 - septembre 23), nous sommes une quinzaine à pratiquer régulièrement dont 10 qui sont complètement extérieures à notre quartier. Au forum des associations qui vient de se tenir ce samedi, nous avons eu 21 contacts, ce qui laisse espérer 7 ou 8 nouveaux participants bien sûr non "gardeliens".

Lors de la création de la section astronomie, il avait été précisé que si celle-ci grossissait trop, il serait alors nécessaire de la séparer d'APG. Le moment est venu de faire cette scission et ce pour deux raisons :

- Les nouveaux membres n'habitent pas Gardelle, parfois même en dehors de Thiers et n'ont donc rien à voir avec notre quartier,
- Les statuts d'APG ne mentionnent absolument pas la pratique de l'astronomie.

2 - Notre prochaine assemblée générale aura lieu très probablement en novembre. Nous vous tiendrons informés ultérieurement de la date précise.

En vous en remerciant d'avance,

Le bureau d'APG